



EXPTE. D- 780 /15-16

*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

DECLARA

Declarar de Interés Provincial la presentación del libro "Marimosa y las Hormigas", cuento inspirado en el relato de sobrevivientes de Centros Clandestinos de Detención durante la última dictadura militar, en la ciudad de Mar del Plata.


MARIA ALEJANDRA MARTINEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El libro "Marimosa y las hormigas" se presentó en el Teatro Colón en la ciudad de Mar del Plata, contó con la presencia de Abuelas de Plaza de Mayo Filial Mar del Plata y el intendente municipal Gustavo Pulti. El cuento está inspirado en el relato de sobrevivientes de Centros Clandestinos de Detención en los que fue vista Silvia Muñoz, hija de Carmen Ledda Barreiro de Muñoz, referente la filial Mar del Plata de Abuelas de Plaza de Mayo.

La publicación fue escrita por Marisa Potes –hija de Ledda Barreiro- e ilustrada por Adrián Icasati, fue convertida en un relato de vida, esperanza y libertad. Su importancia reside en entender la memoria como un proceso de construcción colectiva permanente y comprometernos a transmitir a las nuevas generaciones la historia de nuestro país.

El cuento fue leído a los chicos y chicas de primarias y jardines de infantes municipales y provinciales para que poco a poco la historia vaya transitando los diferentes establecimientos escolares y bibliotecas de la ciudad.

Esta iniciativa del municipio en conjunto con Abuelas de Plaza de Mayo va de la mano de la importante gestión en reivindicación de los derechos humanos que comenzó en 2003 con la presidencia de Néstor Kirchner y continúa hoy con la actual presidenta Cristina Fernández de Kirchner.

"Defendamos con fe, con capacidad de amar, que no nos llenen el espíritu de odio porque no lo tenemos, pero tampoco queremos la impunidad. Queremos que haya justicia, queremos que realmente haya una recuperación fortísima de la memoria. Que en esta Argentina se vuelvan a recordar y tomar como ejemplo a aquellos que son capaces de dar todo por los valores que tienen. Una generación en la Argentina que fue capaz de hacer eso, ha dejado un sendero, su vida, sus madres, sus abuelas y sus hijos", Cristina Fernández de Kirchner, 24 de marzo de 2013.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen en este proyecto de Declaración.


MARIA ALEJANDRA MARTINEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Prov. Bs. As.